
Noces d'or de S. G. Mgr Cameron

La dernière semaine de juillet a été marquée par la célébration des nocés d'or sacerdotales de Mgr Cameron, évêque d'Antigonish. Les fêtes organisées à cette occasion ont été très belles et très réussies. Plusieurs évêques et un nombreux clergé ont pris part à ces rejoissances, destinées à honorer une carrière si bien remplie. Malgré ses 76 années d'âge, ses 50 années de travail sacerdotal et ses 33 ans d'administration épiscopale, le vénérable évêque d'Antigonish est encore d'une admirable santé et n'éprouve aucune des infirmités propres à la vieillesse.

Nous souhaitons au diocèse d'Antigonish de posséder longtemps encore à sa tête un pontife aussi aimé, le doyen d'âge de l'épiscopat du Canada.

Chronique diocésaine**QUÉBEC**

— Dimanche, 9 août, Mgr Marois, vicaire général, a fait la bénédiction solennelle du monastère ou plutôt de la première partie, nouvellement construite, du monastère des Trappistines, à Saint-Romuald. Don Antoine, abbé de la Trappe d'Oka, a célébré la messe, et M. l'abbé Rouleau, principal de l'École normale, a fait un beau sermon de circonstance.

— Les Sœurs de Saint-Joseph (de Saint-Vallier (Drôme), France) sont attendues prochainement à Saint-Jean Port-Joli, où elles prendront la direction du couvent que l'on vient d'y construire.

— Prochainement aussi arriveront à Québec les Sœurs de l'Espérance, religieuses qui vont à domicile prendre soin des malades. Leur résidence, au moins pour le moment, sera dans le voisinage du Parlement.

— La première retraite ecclésiastique s'est terminée ce matin. Elle a été suivie par 240 membres du clergé dont voici les noms, par ordre d'ancienneté :